

---

# ALERTA DE TRÁFICO

[Annie Lowrey](#)

Los accidentes de tráfico causan más de 1,2 millones de muertes al año en todo el mundo. Los países pobres, a pesar de tener menos de la mitad de los coches del planeta, reúnen el 90% de las bajas, con índices de mortalidad cuya media duplica los de las naciones ricas.

En Gran Bretaña, por ejemplo, sólo hay 10 fallecidos por cada 100.000 vehículos en la carretera, frente a 1.400 en Afganistán. En Botsuana, morir en un coche es 10 veces más probable que en Gran Bretaña, aunque hay muchas menos posibilidades de tener un vehículo o de pasar un tiempo considerable conduciendo.

¿Qué sacamos de todo esto? Si eres pobre, no conduzcas.

**Muertes anuales en accidentes  
de tráfico por cada 100.000  
coches**



BOTSUANA

**166**



LIBIA

**138**



RUSIA

**25**



ESTADOS UNIDOS

**17**



ESPAÑA

**13**

**Fecha de creación**  
24 septiembre, 2009